

# OPOSISI

## Bhabinkamtibmas Desa Manemeng Bersama Pemdes dan masyarakat Evakuasi Pohon Tumbang

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.OPOSISI.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.OPOSISI.CO.ID)

Feb 2, 2025 - 11:36



Sumbawa Barat NTB - Pada hari Sabtu, 1 Februari 2025 pukul 14.30 WITA, telah dilaksanakan kegiatan evakuasi pohon tumbang di jalan lintas Manemeng-Kalimantong yang disebabkan oleh hujan deras dan angin kencang. Kegiatan ini

melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Manemeng, Bripka Arifudin, bersama Babinsa, serta Pemerintah Desa Manemeng untuk memastikan kelancaran proses evakuasi dan pemulihan kondisi jalan agar dapat segera digunakan kembali oleh masyarakat.

Bripka Arifudin menyampaikan bahwa kejadian pohon tumbang tersebut dapat membahayakan pengendara yang melintas, sehingga perlu segera ditangani untuk mencegah terjadinya kecelakaan. Selain itu, ia juga mengimbau kepada masyarakat agar tetap berhati-hati dalam beraktivitas di tengah cuaca ekstrem yang sedang terjadi. "Kondisi cuaca yang tidak menentu ini rawan menyebabkan bencana alam seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang, oleh karena itu kita harus selalu waspada," ungkap Bripka Arifudin.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat tidak mudah terpengaruh oleh informasi yang belum jelas kebenarannya (hoax). "Mari bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan. Jika ada permasalahan atau kejadian yang perlu ditindaklanjuti, segera laporkan kepada kami melalui Bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat agar dapat segera ditangani," tambahnya.

Selain evakuasi pohon tumbang, kegiatan ini juga mencakup penyuluhan mengenai kewaspadaan terhadap bencana alam dan pentingnya menyaring informasi yang beredar di masyarakat. Pemerintah Desa Manemeng bersama dengan pihak kepolisian dan TNI berkomitmen untuk terus bekerja sama dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., mengapresiasi kerja sama tiga pilar di desa bersama masyarakat cepat merespon kejadian bencana yang ada di desanya sehingga arus lalu lintas lancar dan aktifitas masyarakat kembali normal.(Adb)